

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 387 al 389

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 572 a la 575, se tratarán en los estudios 387 al 389

Estudio 387

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La Individualización - Continuación - Consideraciones sobre el contenido del parágrafo "Al mismo tiempo los tres átomos permanentes están encerrados...", en la página 572, hasta "...la larga peregrinación y la "asimilación lograda en múltiples existencias".", en la página 573.

Consideraciones.

En este tramo el Maestro Djwal Khul describe la ubicación de la Tríada inferior: la unidad mental y los átomos permanentes astral y físico, bajo el punto central del Loto egoico, es decir, bajo la Joya en el Loto, el Alma o Ego, lo que es coherente, ya que el Ego tiene que controlar la Tríada inferior y por ella expresarse en los 3 mundos inferiores: mental, astral y físico.

En esta fase inicial, poco después de la construcción del Loto Egoico, es decir, poco después de la individualización, al comienzo de la vida como ser humano, la Tríada inferior tiene muy poco brillo.

El Yo personal inteligente activo, la personalidad, resultante de la acción conjunta de los 3 cuerpos inferiores, contruidos a partir de los 3 componentes de la Tríada inferior, es el aspecto materia y puede ser desarrollado y controlado por el Ego por medio de la Tríada inferior.

Dentro de la Joya en el Loto, el Ego o Alma, está el aspecto Espiritu (Atma), que será despertado y se manifestará plenamente en toda su gloria y poder, cuando los Ángeles solares hayan completado su trabajo de estímulo, lo que ocurrirá en la 4ª Iniciación Planetaria, la 2ª solar, siendo que poco después de la 3ª Iniciación Planetaria, la 1er solar, Atma o Voluntad ya será muy evidente.

El Amor-Sabiduría del Ego divino se expresa por el aspecto conciencia, que utiliza la mente para revelarse.

En la capacidad de vibrar desde los 9 vórtices o pétalos del Loto egoico se encuentra el poder para que el hombre progrese y desarrolle la capacidad de funcionar como una entidad autoconsciente en los 3 mundos inferiores.

Mahadeva es el aspecto Atma y está en el corazón de la Joya del Loto; Surya o Vishnu es el aspecto Budi y está en la conciencia; y Brahma es el aspecto de Inteligencia Activa, el aspecto de la materia, que, al construir el Loto Egoico, (que es materia mental), permite la revelación de Atma y Budi. El Padre en los Cielos es Atma o Espíritu, que será revelado por el Cristo, el Hijo, la conciencia, por el proceso de encarnación, que es posible por la obra del Espíritu Santo, que es realizada por los Devas, en sus diversos niveles.

Los Devas, desde los niveles cósmicos, se ofrecen Ellos mismos para que todo esto pueda ocurrir, es decir, para que el Hombre pueda existir. Ellos se sacrifican y meditan continuamente; impregnando la materia mental con su propia esencia. Ellos confieren a esta materia mental cualidades vibratorias específicas que permiten que el Ego adquiera autoconciencia y así la Mònada pueda tener una vida más plena, a pesar de las limitaciones de la forma, a través de las experiencias vivenciadas durante el largo período en los tres mundos inferiores.

Estudio 388

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La Individualización - Continuación - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "Cuarto. Cuando han ocurrido estos tres acontecimientos la luz y el fuego...", en la página 573, hastaé "...Este es Su trabajo secundario, lo cual puede ser descrito parcialmente de la manera siguiente:", en la página 574.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul continúa la explicación de la construcción del Loto Egoico por los Ángeles Solares. Después de la construcción de los nueve vórtices o pétalos, el desplazamiento del Triángulo de Fuego estableciendo el contacto inicial entre la unidad mental y el átomo mental permanente (siendo este contacto el prototipo del antahkarana) y la formación de los tres vórtices o pétalos centrales por la Joya en el Loto, mediante un estímulo búdico, da prácticamente el cierre de la construcción de este magnífico e importantísimo sistema para ser utilizado por la Mònada. El movimiento del triángulo manásico entre la unidad mental y el átomo mental permanente cesa, ubicándose el triángulo (la Joya en el Loto) en el centro del loto, junto con los doce pétalos: los tres círculos de tres vórtices cada uno y el círculo central (también de tres vórtices), que oculta la Joya en el Loto.

A partir de ahí comienza el trabajo de descenso de fuerza a los cuerpos inferiores, con el objetivo de adquirir experiencia en los tres mundos inferiores: mental inferior, astral y físico, a través de encarnaciones sucesivas y, mediante este proceso de inmersión en las materias más densas, los vórtices o pétalos del Loto egoico se desarrollarán y dinamizarán al máximo.

El Maestro ha explicado el método de individualización introduciendo la acción de los Señores de la Llama, siendo el método más importante en este sistema solar actual. Cabe recordar que los Señores de la Llama son los 108 Kumaras que vinieron del esquema de Venus, bajo la dirección de SANAT KUMARA, de los cuales solo SANAT KUMARA y otros 6 Kumaras permanecen en la Tierra, y los otros regresaron a su esquema de origen. Sin embargo, los Ángeles solares también son señores de la llama, porque la palabra agnishvatta indica esto. La intervención de

los Kumaras ocurrió solamente aquí en la Tierra, en la individualización de la raza lemuriana, hace 18 millones de años, en la cuarta ronda de la cuarta cadena del esquema terrestre.

Lo que el Maestro quiso decir es que el método de construir el Loto Egoico por los Ángeles Solares es el más importante en el sistema solar actual, siendo una ley universal en este sistema. En otros esquemas pueden ocurrir modificaciones, pero manteniendo la línea general y básica. Estas modificaciones se deben al karma del Logos planetario del esquema implícito, porque las acciones a ser ejecutadas en el proceso de individualización de las Mónadas bajo la guarda del Logos planetario deben ser coherentes con las acciones exigidas por el karma del Logos. En otras palabras, existe una correlación directa entre el karma de un Logos planetario y el proceso de individualización. En todos los esquemas en los que hay Mónadas en la línea de evolución humana debe haber Egos para que las Mónadas se manifiesten y evolucionen en los mundos inferiores.

Un punto de gran significado e importancia es que los Ángeles Solares construyen el Loto Egoico con la materia de sus propios cuerpos, es decir, los Lotos egoicos están formados por cuerpos de Agnishvattas, en diversos grupos, siendo utilizados por Mónadas humanas individualizadas. La materia mental constituyente de los cuerpos de los Ángeles solares adquiere una nueva propiedad que no existe en la materia mental común. Esta propiedad se transmite a la materia mental por la acción del Ángel solar. Sin esta cualidad, la Mónada nunca tendría autoconciencia en el mundo causal, lo que implicaría la imposibilidad de la autoconciencia para el hombre encarnado en el mundo físico. Esta propiedad conferida a la materia mental por los Ángeles solares se llama ahamkara o Yo ismo. Los Ángeles solares, por la gran experiencia adquirida en el sistema solar anterior, desarrollaron esta cualidad y ahora se sacrifican en beneficio del hombre, dentro del Plan divino. Cabe recordar que Ellos usan el conocimiento que tienen respecto a nuestro Logos planetario en la energización y cualificación de la materia mental con la que construyen los Lotos Egoicos. Esto es obvio, porque las Mónadas humanas son células en el cuerpo físico de nuestro Logos Solar y, por lo tanto, tienen que expresar la vida interior del Logos.

Como resultado de la acción de los Ángeles solares, los átomos permanentes de la Tríada inferior son vitalizados en la línea del quinto principio (manas), en el cual los Ángeles solares, son especializados, lo que lleva a la quinta espira a la máxima actividad.

Siendo la individualización el contacto de la energía de la Mônada con la energía del cuaternario inferior, generando el Ego, por lo tanto el contacto entre dos polos, el Maestro compara el proceso de individualización con el fenómeno físico de nuestra conocida luz eléctrica. En esta luz, cuando el interruptor es accionado, un circuito que conecta el polo positivo con el polo negativo de la fuente de energía eléctrica, pasando por el filamento de tungsteno de la lámpara incandescente, hace que el tungsteno emita fotones (luz). El polo positivo sería la Mônada, el polo negativo, el cuaternario inferior y la luz el Ego.

El Maestro advierte que debemos tener en cuenta en esta analogía que la energía oriunda de la Mônada (el polo positivo) es de siete tipos y la energía oriunda del cuaternario inferior (el polo negativo) es de cuatro tipos. En la analogía con la lámpara eléctrica, tenemos en el filamento el elemento resistencia, y así podemos ver en el Ego esta propiedad de resistencia.

Em cuanto a la fórmula científica citada por el Maestro, tenemos una analogía en la famosa Ley de Ohm, que rige a los fenómenos eléctricos:

$$I = E / R$$

donde I es la corriente eléctrica en ampères, E es el voltaje (la fuerza electromotriz) y R es la resistencia en ohms. Basado en esa ley podemos hacer ilaciones con referencia a la fórmula científica citada por el Maestro.

Así como hay Ángeles solares que trabajan en la materia mental (la gaseosa cósmica) de nuestro sistema solar y construyen y energizan los Lotos egoicos humanos, también hay Ángeles solares cósmicos que trabajan en la materia mental cósmica y han construido (en épocas muy remotas) y energizan (actualmente) el Loto egoico de nuestro Logos solar. Ellos personifican en su totalidad el propósito del Logos Solar y son los prototipos de nuestros Ángeles solares del sistema, en materia mental (la gaseosa cósmica). Por lo tanto, los Ángeles solares cósmicos energizan a los Ángeles solares del sistema. Así, una parte del propósito del Ego logoico solar (la parte que el Logos Solar quiere desarrollar en una sola encarnación) se transmite a los Ángeles solares del sistema, quienes buscan ejecutar esta parte que les concierne a través de los Egos en grupos, por los cuales son responsables, actuando sobre las unidades mentales de estos Egos.

Estudio 389

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La Individualización - Continuación - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "Este es Su trabajo secundario, lo cual puede ser descripto parcialmente de la manera siguiente:", en la página 574, hasta "...un estímulo en la sustancia densa que forma los pétalos o ruedas de los niveles astral y etérico.", en la página 575.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul describe parcialmente el trabajo secundario de los Ángeles Solares sobre las unidades mentales de las Tríadas inferiores de los grupos egoicos que ellos vitalizan.

La unión del Ego divino con el yo personal inferior ya ha sido tratada adecuadamente.

Complementando el trabajo, los Ángeles solares actúan sobre los entes mentales, el hombre en los 3 mundos inferiores, registrando en la unidad mental, por pequeña que sea, la parte del propósito logoico que el hombre puede cumplir en el plano físico. Inicialmente esta influencia se asimila inconscientemente y el hombre responde al plan ciegamente y sin conocimiento. A medida que evoluciona en encarnaciones sucesivas y ajustado dentro del plan por los agentes del karma, el hombre comienza a colaborar conscientemente con el plan de la evolución, lo que demuestra el reconocimiento del trabajo de los Ángeles Solares. Cuando la tercera Iniciación es conquistada por el hombre, el aspecto voluntad o propósito comienza a predominar en su comportamiento, lo que significa que se dedica fuerte y decididamente a la ejecución del propósito logoico que le cabe, enfocándose en él y empleando todo el potencial y capacidad de su vida física para el éxito del propósito de nuestro Logos planetario.

Una consecuencia del trabajo de los Ángeles Solares es la iniciación, que viene como resultado de la acción de su fuerza positiva. Los Ángeles Solares pasaron por el proceso iniciático en el sistema solar anterior y, por lo tanto, tienen experiencia en el tema. Sabiendo que la meta del hombre para nuestra cuarta cadena planetaria actual es la quinta iniciación planetaria, la tercera solar, Ellos estimulan al hombre para esta meta. El Maestro dice que Su función está representada por el Hierofante (el Iniciador), quien, viendo ante Sí el vehículo de budi (el Loto egoico del iniciado), pasa el voltaje desde los planos superiores (la energía del plano mental

cósmico) a través de Su cuerpo y la transfiere al Cetro de Iniciación, que está cargado con fuerza manásica positiva y desde el Cetro transmite la fuerza eléctrica al iniciado. En estas transferencias, hasta que llega al iniciado, la fuerza eléctrica superior es adecuada y dosificada para que el iniciado pueda soportar el impacto. Esta transferencia de fuerza tiene como objetivo hacer que el iniciado conozca conscientemente el plan correspondiente al chakra del Logos planetario, formado por el grupo al que pertenece el iniciado. Este reconocimiento es el resultado del intenso estímulo propiciado por la energía del Cetro. Esta fuerza pasa del Loto egoico del iniciado al átomo mental permanente, de ahí para la unidad mental por conducto del antahkarana, siendo dirigida al chakra que el Hierofante ve que necesita estimulación. Esta fuerza, al circular por los vórtices o pétalos del Loto egoico, se estabiliza, y su flujo se regula adecuadamente, con el objetivo de que, cuando se realice el trabajo de desarrollo, el sexto principio, budi, pueda revelarse en el Corazón del Loto, donde está la Joya en el Loto, el Ego o el Alma. Después de cada iniciación, los vórtices o pétalos del Loto Egoico se abren algo más, haciendo que la luz central de la Joya en el Loto brille y se haga visible. Esta luz, proveniente del Fuego central, finalmente quemará los tres vórtices centrales o pétalos, en la cuarta iniciación, la segunda solar, lo que hará que se vea toda la gloria interna y se manifieste en toda su plenitud y poder el Fuego eléctrico de la Mónada. En esta etapa avanzada, los vórtices del Loto egoico están compuestos por moléculas del segundo subplano mental y la acción desarrollada en ellos provoca un estímulo en los vórtices de los chakras de los cuerpos astral y etérico, porque existe una conexión entre los vórtices del Loto egoico y los chakras. Este estímulo en los chakras afecta intensa y benéficamente los cuerpos astral y físico del iniciado, haciendo que las energías provenientes de la Mónada y el Ego circulen libremente a través de estos cuerpos, lo que, en otras palabras, significa la manifestación de la Mónada y el Ego a través de los cuerpos inferiores. Lógicamente, el cuerpo mental inferior también se ve afectado benéficamente, pues los chakras de este cuerpo también están conectados con los vórtices del Loto egoico.